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AVIS D’APPEL A MANIFESTATION D’INTERET N°001/AMI/PDRI-CL/UGP/COORD/EPM/2021 DU 15 février 2021 POUR LE RECRUTEMENT D’UN CABINET CHARGE DE REALISER UN PROGRAMME D'INSEMINATION ARTIFICIELLE DES VACHES ET D’ACCOMPAGNEMENT DES PRODUCTEURS DANS LE CADRE DE L'AMELIORATION GENETIQUE, DEPARTEMENT DU LOGONE ET CHARI, REGION DE L’EXTREME NORD
Financement : FONDS DE CONTREPARTIE 2021
1- CONTEXTE ET JUSTIFICATION

Le Projet de Développement Rural Intégré Chari-Logone (PDRI-CL) se propose d’utiliser une partie de ses financements (issus du Gouvernement et de la BID) pour effectuer les paiements autorisés au titre du contrat du recrutement d’un cabinet chargé de réaliser un programme d'Insémination Artificielle des vaches et d’accompagnement des producteurs dans le cadre de l'amélioration génétique pour une meilleure production laitière, dans le département du Logone et Chari, région de l’extrême-nord.  
Dans le cadre de la mise en œuvre de cette deuxième phase, il est prévu l’augmentation de la production laitière dans le département du Logone et Chari, à travers l’insémination artificielle de 100 vaches de race GIR dont le lancement pourrait se faire en plusieurs phases.

Ces actions vont contribuer à l’augmentation des protéines animales et par conséquent l’augmentation du revenu des éleveurs ainsi que la disponibilité du lait et produits laitiers en quantité et en qualité. 

2- OBJET DE L’APPEL A MANIFESTATION

L’appel à manifestation d’intérêt porte sur le recrutement d’un cabinet national chargé de réaliser un programme d'insémination artificielle des vaches et d’accompagnement des producteurs dans le cadre de l'amélioration génétique pour une meilleure production laitière, dans le département du Logone et Chari, région de l’extrême-nord. 
3- DESCRIPTION DES PRESTATIONS

Les prestations objet du présent appel à manifestation d’intérêt porteront sur :

• la sensibilisation des éleveurs sur les avantages de l'insémination artificielle ;

• l’identification et la sélection des génisses/vaches par rapport à des critères bien définies (leur état corporel, leur conformation du bassin, leur état sanitaire, ...) ; 

• les tests préliminaires de Brucellose et de Tuberculose aux animaux sélectionnés ;

• l’insémination de cent (100) vaches (on pourra lancer en plusieurs séries) avec la semence GIR ;

• la promotion de l’insémination artificielle dans les élevages portés par les groupements ;

• l’incitation des éleveurs à faire l’acquisition de reproducteurs nés, élevés et sélectionnés localement, en vue du renouvellement des cheptels, en particulier pour limiter les risques sanitaires ; 

• le renforcement les capacités techniques des éleveurs ;

• le suivi régulier des troupeaux croisés pour une bonne finalité. 
4- COMPOSITION DU DOSSIER DE CANDIDATURE

Le dossier de candidature doit être composé de :

-
Dossier administratif :
· La lettre de manifestation d’intérêt ;

· L’expédition du registre de commerce ;

· La copie certifiée de la Carte contribuable ;

· Les copies certifiées de l’attestation et le plan de localisation.

-
Dossier technique : 

· Les références de l’entreprise dans les prestations de production et santé animale ou d'alimentation animale ou encore d'insémination artificielle ;

· L’organigramme de l’entreprise pour le projet ;

· Les moyens humains et matériels de l’entreprise ; il faut au moins :

· 01 Chef de mission : Docteur vétérinaire ;

· 01 expert : Docteur vétérinaire ou ingénieur en production animale ;

· 02 véhicules ;

· le matériel technique cité au point 6 ci-dessous.

5- DEPOT DES MANIFESTATIONS

Chaque dossier de candidature, rédigé en langue française ou anglaise et en quatre (04) exemplaires dont un (01) original et trois (03) copies marqués comme tels, devra parvenir au PDRI-CL II à Kousseri au secrétariat du bureau du Coordonnateur, au plus tard le 10 mars 2021 à 14h30, heure locale. Les dossiers déposés devront porter la mention :

« AVIS D’APPEL A MANIFESTATION D’INTERET N° 001/AMI/PDRI-CL/COORD/EPM/2021 DU 15 février 2021 POUR LE RECRUTEMENT D’UN CABINET CHARGE DE REALISER UN PROGRAMME D'INSEMINATION ARTIFICIELLE DES VACHES ET D’ACCOMPAGNEMENT DES PRODUCTEURS DANS LE CADRE DE L'AMELIORATION GENETIQUE, DEPARTEMENT DU LOGONE ET CHARI, REGION DE L’EXTREME NORD »

6- CRITERES DE QUALIFICATION

6.1. Critères éliminatoires

Il s'agit des critères suivants : 

· Dossier administratif incomplet ;

· Fausse déclaration ou pièce falsifiée ; 

· Non-respect d’au moins 70 points sur 100 des critères essentiels.
6.2. Critères essentiels 
Il s’agit des critères suivants :

· Présentation de l’offre : intercalaire de couleur, reliure, couverture présentable (10 points) ;

· Expérience de l’entreprise dans les prestations citées au point 4 ci-dessus : les copies des 1ère, dernière pages du contrat ainsi que les PV de réception ou attestation de service fait ou de bonne fin doivent justifier cette expérience ; si le cabinet a moins de 02 ans d’existence, les références justifiées du promoteur du cabinet vaudront pour le cabinet (03 références justifiées x 10 = 30 points) ;

· Moyens humains : 

· 01 Chef de mission, Docteur vétérinaire (20 points = copie certifiée du diplôme, attestation de disponibilité, cv signé, références similaires déclarées dans le cv) ayant au moins 05 ans d’expérience spécifique ;

· 01 expert, Docteur vétérinaire ou Ingénieur de production animale ayant au moins 03 ans d’expérience spécifique (15 points = copie certifiée du diplôme, attestation de disponibilité, cv signé, références similaires déclarées dans le cv) ;

· Matériels techniques et logistique : les véhicules, le pistolet CASSOU, la paillette, la chemise sanitaire, la gaine, les gants de fouille, au moins 02 ordinateurs portables, imprimante, au moins 02 appareils photos, (les copies des factures et copies des cartes grises = 15 points) ;

· Pertinence de l’organigramme pour l’exécution des prestations (10 points).

7- 
8- 
9- 
10- 
11- 
12- 
13- 
14- 
15- RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus auprès de l’UGP du PDRI-CL à Kousseri, BP 295, à l’ancien SEMRY, Tél. 222 29 44 50 / 696 37 01 67 / 694 01 55 23 ou écrire à l'adresse infos@pdri-cl.org ou fanch2010@pdri-cl.org.
   Kousseri, le 15 février 2021
LE COORDONNATEUR DU PROJET DE DEVELOPPEMENT RURAL INTEGRE-CHARI LOGONE, 
                   MAÎTRE D’OUVRAGE DELEGUE
Ampliations :

· MINEPAT ; 

· ARMP (pour publication et archivage) ;

· Président CSPM ;

· Affichage (pour information) ;

· Cameroon Tribune (pour publication) ;

· PDRI-CL (pour archivage).
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REQUEST FOR EXPRESSION OF INTEREST N° 001/RFEOI/CL-IRDP/PMU/COORD/PS/2021 OF 15th february 2021 FOR THE RECRUITMENT OF A CONSULTANT TO IMPLEMENT AN ARTIFICIAL INSEMINATION PROGRAM FOR COWS AND THE SUPPORT OF PRODUCERS IN THE CONTEXT OF GENETIC IMPROVEMENT, LOGONE AND CHARI DIVISION, FAR NORTH REGION
Financing : COUNTERPART FUND 2021
1- BACKGROUND AND JUSTIFICATION

The Chari-Logone Integrated Rural Development Project (CL-IRDP) proposes to use part of its financing (from the Government and the IsDB) to make the payments authorized under the contract of recruitment of a consultant in charge of carry out a program of Artificial insemination of cows and support of the producers as part of the genetic improvement for a better milk production, in the Logone and Chari division, of the far north region.  
As part of the implementation of this second phase, it is planned to increase milk production in the Logone and Chari division, through the artificial insemination of one hundred GIR cows divided into several series.

These actions will contribute to the increase of animal proteins and consequently the increase of the income of the breeders as well as the availability of milk and milk products in quantity and quality.
2- SUBJECT OF THE REQUEST FOR EXPRESSION OF INTEREST

The request for expression of interest concerns the recruitment of a national firm or consultant responsible for implementing a program of artificial insemination of cows and accompanying producers in the context of genetic improvement for better milk production, in the Logone and Chari division, in the far north region.. 
3- NATURE OF CONSULTANT BENEFITS

The services subject of this request for expressions of interest will concern:

• sensitization of breeders on the benefits of artificial insemination;

• identification and selection of heifers / cows with respect to well-defined criteria (their body condition, their basin conformation, their health status, etc.);

• preliminary tests of Brucellosis and Tuberculosis for selected animals;

• insemination of one hundred cows with GIR seed which will be divided into several series ;

• promotion of artificial insemination in farms carried by groups;

• Encouraging breeders to acquire breeding breeds born, bred and selected locally, with a view to herd renewal, in particular to limit health risks;

• strengthening the technical capacities of farmers;

• regular monitoring of herds crossed for a good purpose.
4- COMPOSITION OF THE APPLICATION BID

The application bid must consist of :

-
Administrative bid :
· Letter of expression of interest ;

· Shipping of business register ;

· Certified copy of taxpayer card ; 

· Certified copies of certificate and location plan.

-
Technical bid : 

· The consultant's references in the production and animal health or animal feed services or artificial insemination ;

· The organization chart of the company for the project ;

· The human and material resources of the company; you must have at least :

· 01 Head of Mission: Veterinary Doctor;

· 01 expert: Veterinary doctor or animal production engineer;

· 02 vehicles;

· The technical equipment mentioned in point 6 below.

5- SUBMISSION DEADLINE OF EXPRESSION OF INTEREST 

Each application bid or file, written in French or English and in four (04) copies, one (01) original and three (03) copies marked as such, must reach the CL-IRDP II in Kousseri at the secretary’s office of the Coordinator no later than 10th march 2021 at 02h30 p.m, local time. The files submitted must bear the following words : 

« REQUEST FOR EXPRESSION OF INTEREST N°001/RFEOI/CL-IRDP/PMU/COORD/PS/2021 OF 15th february 2021 FOR THE RECRUITMENT OF A CONSULTANT TO IMPLEMENT AN ARTIFICIAL INSEMINATION PROGRAM FOR COWS AND THE SUPPORT OF PRODUCERS IN THE CONTEXT OF GENETIC IMPROVEMENT, LOGONE AND CHARI DIVISION, FAR NORTH REGION»

6- QUALIFICATION CRITERIA

6.3. Eliminatory criteria

These are the following criteria:
· Incomplete administrative bid or file ;

· False statement or falsified document ; 

· Failure to meet at least 70 points out of 100 of the essential criteria.
6.4. Essential criteria
These are the following criteria :

· Presentation of the bid: colored interlayer, binding, presentable cover (10 points);

· Experience of the firm or consultant in the services mentioned in point 4 above : the copies of the 1st and last pages of the contract as well as the minutes of receipt or completion certificate must justify this experience; if the firm is less than 02 years old, the justified references of the firm's promoter will be valid for the firm (03 justified references x 10 = 30 points);

· Human resources : 

· 01 Head of mission, Veterinary doctor (20 points = certified copy of the diploma, certificate of availability, signed CV, similar references declared in the CV) having at least 05 years of specific experience ;

· 01 expert, veterinary doctor or animal production engineer with at least 03 years of specific experience (15 points = certified copy of diploma, certificate of availability, signed CV, similar references declared in the CV) ;

· Technical equipment and logistics: vehicles, CASSOU pistol, straw, sanitary shirt, sheath, search gloves, at least 02 laptops, printer, at least 02 cameras, (copies of bills and copies of gray cards = 15 points) ;

· Relevance of the organization chart for the performance of services (10 points). (10 points).

7- 
8- 
9- 
10- 
11- 
12- 
13- 
14- 
15- COMPLEMENTARY INFORMATIONS

Further information can be obtained from the CL-IRDP PMU in Kousseri, P.O BOX 295, at the former SEMRY, Tel. 222 29 44 50 / 696 37 01 67 / 694 01 55 23 or write to infos@pdri-cl.org or fanch2010@pdri-cl.org.
   Kousseri,  15th february 2021
THE PROJECT COORDINATOR

 DELEGATED CONTRACTING AUTHORITY 

Ampliations :

· MINEPAT ; 

· PMRA (for publication and archiving) ;

· STB President ;

· Publication ;

· Cameroon Tribune (for publication) ;

· CL-IRDP (for archiving).
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Ref :___________ /UGP/COORD/ACF/RSE/EGRN/EEP/EI/EA/coord/2010


									Kousseri, le 10 mars 2010











LE COORDONNATEUR








A Monsieur le Directeur Général de la 


Caisse Autonome d’Amortissement 


à Yaoundé





0bjet : Demande de virement de fonds du compte spécial








Monsieur le Directeur Général,





Dans le cadre de sa politique de lutte contre la pauvreté, le Gouvernement de la République du Cameroun a signé un accord de prêt avec la Banque Islamique de Développement (BID) et le Fonds de l’OPEP pour le Développement International (OFID) pour le financement du Projet de Développement Rural Intégré Chari-Logone (PDRI-CL) dans le département du Logone et Chari dans la partie septentrionale du pays.





Pour permettre à l’Unité de Gestion du Projet de mettre en œuvre  son plan d’action pour l’exercice en cours adopté par le Comité de Pilotage en date du 17 mars 2010, la BID vient d’approvisionner le compte spécial du Projet, N° pour un montant de 250 000 000 Fcfa (deux cent cinquante millions) conformément à l’Accord de Prêt relatif au financement du PDRI-CL.





Par conséquent, je viens par la présente auprès de votre haute personnalité, vous prier de bien vouloir mettre le montant susmentionné à la disposition de l’Unité de Gestion du Projet pour le financement des activités inscrites dans le plan d’action 2010.





Dans l’espoir que notre demande rencontre une suite favorable, je vous prie d’agréer Monsieur le Directeur Général, l’expression de ma très haute considération.





										


									Le Coordonnateur


																				





Dr ABAKAR Mahamat
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